

Dimanche de Pâques, 17 avril, journée internationale des luttes paysannes, a eu lieu une occupation de terre sur la parcelle anciennement cultivée par le jardin des Charottons (qui faisaient les meilleures tomates de Genève, big up !). Arrivée aux alentours de 9h et escortée de tracteurs et de houes maraîchères, une septantaine de maraîcherexs et consommateuricexs ont planté un champ de patates avant de partager un repas collectif.

Cette action s'inscrivait dans le sillage des revendications de la Via Campesina en dénonçant ces champs restés en friche depuis près de 8 ans, depuis que la coopérative maraîchère des jardins des Charottons, s'étant installée en 2007, dans la plaine de l'Aire. Elle a dû cesser de cultiver la parcelle suite au déclassement des zones agricoles en 2017. Depuis, il ne se passe plus rien. Les travaux sont prévus pour 2035.

Dans un contexte où l'accès à la terre est fortement limité, rendant l'installation de nouvelles fermes quasiment impossible, c'est une honte ! Comme qui dirait « Y a des patates qui s'perdent ! ».

En tant que jardinierexs des jardins de Cocagne, nous soutenons cette action et viendrons aider à la récolte en octobre prochain ! Bravo à elleux !

On vous glisse la prise de position du MAPC (mouvement pour une agriculture paysanne et citoyenne) au verso et si vous voulez en savoir plus, allez jeter un œil à l'article sur renverse.co y'a même des photos et vidéos.

<https://renverse.co/infos-locales/article/occupation-de-terre-pour-la-journee-internationale-des-luttes-paysannes-3509>

Cette semaine au jardin c'est le branle bas d'combat. On vide les tunnels dans vos cornets afin de préparer le sol pour les plantations de tomates, aubergines et poivrons. Oui ça sent déjà l'été mais patience c'est pas pour tout de suite. On est dans cette fameuse période entre la fin des légumes de garde et le début des premiers légumes d'été où votre panier peut être un peu plus petit. Mais pas de soucis on bosse dur pour vous servir bientôt une dégringolade de légumes.

Dans vos cornets vous trouverez des radis Rudy pour les petites parts et des Ostergrüss pour les grandes. Si ça pique trop n'hésitez pas à les mariner quelques minutes dans du jus de citrons ça sera parfait pour votre sauce à salade. Et pour les plus récalcitrants vous pouvez les cuire comme des navets.

Mais surtout ne jetez pas les fanes ! Certaines diront que c'est le meilleur. A la vapeur, bouillies, dans une soupe, tarte ou dans votre risotto. Vous trouverez aussi des oignons verts, du mizuna, quelques salades et pour les petites parts, un sachet de mesclun.

On voulait aussi vous annoncer que le samedi 30 avril se tiendra un marché de légumes chez nous à Sézegnin, ça sera l'occase pour vous de venir voir comme notre jardin est beau, de guigner dans nos tunnels, de faire le plein de vos légumes préférés, de papoter avec nous et d'acheter vos tout premiers plantons !

Et sinon n'oubliez pas le beau, le grand, le désormais incontournable marché aux plantons qui aura lieu le 7 mai au chemin de Galiffe en ville et le 14 au jardin à Sézegnin.

N'hésitez pas à passer nous voir, ça fait toujours plaisir et prenez soin de vous !